22 DE NOVIEMBRE

OCTAVO SÁBADO



Objetivo

conocer a las personas que han dedicado su tiempo y energía al servicio de Dios

Resultado

iglesia que motiva y reconoce el liderazgo espiritual

Proyecto misionero de las clases

«Cerca del santuario»

Énfasis del Nuevo HorizonteMejoramiento

HÉROES DE DIOS EN ESTE TIEMPO

Tema: Reconocimiento a líderes locales

Al director

Este programa está enfocado en reconocer el liderazgo de los héroes locales de la iglesia. Puede asignar al departamento de ancianos, junto con tesorería y mayordomía de la iglesia. Ahora bien, si reconocerá a esos líderes, puede encargarse el equipo de Escuela Sabática. En el programa sugerimos reconocer líderes en áreas diversas, pero si dejamos fuera alguna, usted puede reenfocarlas en otras que no estén consideradas.

Sugerencias

- ✓ Invite a fundadores de la iglesia local a estar presentes. Si están enfermos o convalecientes, encargue una familia para traerlos y llevarlos.
- Prepare un video donde se agradezca a cada líder histórico de la iglesia local, y al liderazgo saliente del presente año eclesiástico.
- Prepare placas, certificados o souvenirs especiales para las personas que reconocerá en el programa. Si no cuenta con muchos recursos, prepare una pequeña canasta de frutas o un detalle sencillo. Recuerde que lo más significativo de este programa está en agradecer a los que se han dedicado al servicio a Dios y a los demás.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/https://web.facebook.com/missionquarterlies/

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

Josué y Caleb: dos líderes de Dios que tuvieron fe cuando los demás dudaron. Hombres cuyo valor práctico nunca se separó de su sentido espiritual. Personas que mantuvieron al pueblo enfocado en la conquista cuando otros tal vez pensaban en acomodarse o bajar la guardia. Héroes de Dios en todo sentido, a los que el Señor recompensó en el ocaso de su vida.

En esta mañana queremos también reconocer nuestros héroes de la iglesia local. Hombres y mujeres de Dios que en su servicio nos han dejado un modelo de amor y fidelidad a Dios digno de imitar.

Himno y bienvenida

(La interpretación de esta persona puede ser un himno sobre Cristo. Sugerimos que la iglesia acompañe en el canto. Aquí te sugerimos un himno, pero si hay otro que consideras más adecuado o conocido, siéntete libre de cambiarlo)

Nos complace en esta mañana tener con nosotros a los héroes que forman parte de nuestra historia como iglesia (mencione los nombres de los fundadores y líderes históricos presentes). También recordamos con aprecio la obra de aquellos héroes y heroínas que hoy descansan hasta la venida de nuestro señor Jesucristo (mencione los nombres de líderes que han fallecido). No debemos olvidar la obra de ninguno de estos héroes y heroínas de Dios. Al anunciar el himno, reconocemos a los líderes destacados en alabanza y adoración en nuestra iglesia local (llame a líderes de esa área o las que entienda en esta sección). Cantemos gozosos el himno 513, Honra al hombre de valor.

Lectura bíblica y oración

Josué y Caleb nos muestran con su ejemplo que el líder de acción no es un pragmático que deja la devoción personal en manos de los sacerdotes o profetas. Josué mantuvo al pueblo motivado a estudiar su Ley, como Dios le instruyó antes a él. Nuestra lectura bíblica se encuentra en Josué 22: 5, 6. (Luego de leer, Reconozca a líderes que se han enfocado en predicar la Palabra, como evangelistas o predicadores laicos de trayectoria. Puede incluir a campeones en estudios bíblicos evangelísticos).

Así también, en Josué y Caleb encontramos un liderazgo de fe y oración Reconocemos en este momento héroes y heroínas de oración en nuestra congregación. Ahora, sigamos su ejemplo orando de rodillas para agradecer a Dios por sus vidas y porque se mantenga encendida la llama en nosotros.

Música especial

Josué y Caleb eran los más adultos al momento de la conquista. Dios los recompensó con una larga vida para que pudieran ver la conquista de Canaán con sus propios ojos. También nuestra iglesia tiene héroes y heroínas de larga data a quienes hoy queremos reconocer (aquí puede llamar a ancianos, diáconos y diaconisas de larga data en la iglesia, o algún pastor, maestro colportor u obrero jubilado que se congregue allí).

Escuchemos ahora una hermosa alabanza para nuestro Dios.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Cerca del santuario»

Reflexiona más sobre la humildad de Josué como líder y su deseo de vivir cerca del santuario. ¿De qué manera te habla su ejemplo?

Como clase, propongan en esta semana llegar a la iglesia bien temprano. Hagan un plan que mencione los obstáculos que a veces provocan el retraso y cómo se pueden resolver. Inviten a una persona que perteneció a la clase que no ha estado asistiendo a participar con ustedes de este reto.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Josué y Caleb comenzaron como espías que reconocieron la tierra de Canaán. Así muchos de nuestros líderes históricos sembraron el evangelio por primera vez cuando la iglesia era totalmente desconocida por la comunidad. Sin la obra y el testimonio de estos héroes y heroínas muchos de nosotros no conoceríamos el evangelio. En este momento reconocemos a personas que Dios ha usado como líderes de grupo, líderes juveniles y líderes departamentales.

En este momento escucharemos el relato misionero.

Nuevo Horizonte

Si algo caracterizó la obra y el liderazgo de Josué y Caleb fue la visión de futuro. Motivaron al pueblo cuando nadie pensó que era posible, y mantuvieron su fe firme en todo momento. Caleb, por ejemplo, cuando terminó de conquistar motivó a otros a conquistar después de él. Hoy reconocemos a líderes de visión de la iglesia, gracias a los cuales hemos conseguido ver más allá de nuestras posibilidades para gloria de Dios (Reconozca a personas que ayudaron en los procesos de construcción y/o remodelación de la iglesia, la consecución del solar o a líderes que se han destacado en la comunidad más allá de la iglesia).

Damos paso al Nuevo Horizonte de este sábado.

División en clases

Informe secretarial

Parte de nuestro desarrollo en la congregación depende del estudio de la escuela sabática. Por eso, reconocemos también en esta ocasión maestros y maestras de todos los departamentos de la Escuela Sabática por su incansable esfuerzo por enseñar el evangelio. Ahora les compartimos el informe secretarial.

Tiempo de la lección

Esta semana estuvimos estudiando «Gigantes de la fe: Josué y Caleb», donde analizamos la vida de dos hombres de Dios que confiaron en su promesa y fueron fieles hasta verla cumplida.

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura

Continuamos nuestro viaje de aprendizaje a través del libro Ser líder hoy: 50 principios atemporales para un buen liderazgo en el Club de Lectura. En esta ocasión, nos adentraremos en los **capítulos 30-33.** Conocerás las implicaciones de las leyes de obediencia, organización paciencia y percepción en el liderazgo cristiano.

Conclusión

Ningún reconocimiento terrenal puede sustituir las palabras de Jesús cuando entremos por las puertas de la Canaán celestial. Como humanos imperfectos, olvidadizos y desatentos que somos, de seguro no tomamos en cuenta algún nombre o protagonista de esta historia. Pedimos nuestras más sinceras disculpas, pero recordamos que el verdadero galardón no es corruptible, como todos los que podemos dar en esta tierra. Hermanos, hermanas, no nos detengamos hasta alcanzar la corona incorruptible: ¡Seamos fieles!

Himno final: 478, Sé fiel siempre, hermano.

Oración final.